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За время правления нынешнего главы Ар-
темовского городского округа В.М. Нови-
кова уголовные дела были заведены в от-
ношении нескольких руководителей муни-
ципальных организаций.
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...правду о Великой Победе советского наро-
да в Великой Отечественной войне 1941–
1945 годов в сознании россиян ...так и не 
удалось уничтожить.

стр. 5

С точки зрения государственных, стратеги-
ческих, геополитических интерсов России 
вообще не должен даже обсуждаться во-
прос о русской собственности на Южные 
Курилы. Это — аксиома! 
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С Днём Великой Победы, товарищи!

48     приморцев-участников сражений на 
Волге получат к Дню Победы памят-
ные медали КПРФ, посвящённые 

70-летию Сталинградской битвы.

Цифра  недели

Недавно город Артем вновь «засве-
тился» в новостных лентах Интер-

нета в разделе криминальной хроники. 
Против теперь уже бывшего директо-
ра муниципального казенного образо-
вательного учреждения «Детско-юно-
шеская спортивная школа Темп» Алев-
тины Никешиной следователи выдвину-
ли сразу пять серьезных обвинений. Ей 
инкриминируются мошенничество, зло-
употребление должностными полномо-
чиями, присвоение (хищение чужого 
имущества), служебный подлог и под-
куп свидетелей.

Таким образом, завершилось расследова-
ние громкого уголовного дела, которое с успе-
хом провели следственные органы Следствен-
ного комитета Российской Федерации по При-
морскому краю. 

По версии следствия, обвиняемая в период 

с 2008-го по 2012 год, используя служебное по-
ложение, фиктивно оформила на работу в му-
ниципальное учреждение ряд лиц. Имея в сво-
ем распоряжении их зарплатные банковские 
карты, обналичивала и присваивала перечисля-
емую на счета «мертвых душ» заработную плату. 
Своими действиями А.А. Никешина причинила 
ущерб бюджету Артемовского городского окру-
га на сумму более 1 миллиона 300 тысяч рублей. 

В ходе расследования уголовного дела были 
установлены и иные факты преступной дея-
тельности директора спортивной школы, бази-
рующейся в поселке Заводском. Так, обвиняе-
мая присваивала деньги, выделенные из мест-
ного бюджета на проведение учебно-трениро-
вочных сборов, которые фактически оказа-
лись фикцией. Вдобавок ко всему А.А. Никеши-
на подкупила двух свидетелей по возбужденно-
му в отношении нее уголовному делу, пытаясь 
склонить их к даче ложных, выгодных для себя 

показаний. 
Следствие собрало достаточную доказа-

тельственную базу, и теперь бурную деятель-
ность бывшего руководителя ДЮСШ «Темп» 
оценит суд, куда на днях было направлено уго-
ловное дело с утвержденным обвинительным 
заключением.

Многих артемовцев, особенно спортивную 
общественность, эта новость повергла в шок. 
Ну, как же, Алевтина Анатольевна Никешина — 
замечательный тренер по легкой атлетике, вос-
питала чемпиона России, десяткам детей дала 
путевку в спортивную жизнь. Ее любили по-
допечные, боготворили родители юных спор-
тсменов, ее по достоинству оценивала город-
ская власть, регулярно вручая почетные грамо-
ты и благодарственные письма. В 2007-ом А.А. 
Никешина стала Лауреатом престижной город-
ской премии года среди спортсменов (спортив-
ных тренеров), и ее фотография украшала До-

ску почета рядом со зданием городской адми-
нистрации. Чуть позже, в 2010-м, такой же че-
сти был удостоен ее муж, тренер-преподаватель 
в той же ДЮСШ «Темп». 

Какая такая нужда заставила заслуженного, 
уважаемого человека, заботливую маму, бабуш-
ку пойти на сделку с совестью, покуситься на 
деньги, предназначенные для тренировок арте-
мовской ребятни? Тем более, если учесть, что 
в Артеме, как, впрочем, и в большинстве рос-
сийских городов, на спорт и физическую культу-
ру выделяются крохи. Многие тренеры сегодня 
вынуждены работать за копейки, а юные спор-
тсмены имеют возможность выезжать на сбо-
ры и соревнования только за счет родительской 
платы. И в этих условиях А.А. Никешина решает-
ся прикарманить часть из тех несчастных бюд-
жетных крох, по сути, предав своих коллег-пре-
подавателей и будущих олимпийцев.

Суд, безусловно, разберется в степени вины 
теперь уже бывшего руководителя муниципаль-
ного учреждения. Возможно, окажется так, 
что пойти на преступление ее сподвигли край-
ние обстоятельства, и отвечать перед законом 
в итоге придется не только ей одной. 

Однажды система может дать сбой….
За последние три года в Артёме были возбуждены уголовные дела 
в отношении нескольких руководителей муниципальных организаций
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Сделка с совестью

В  структуре российского националь-
ного самосознания его военно-исто-

рическая, патриотическая часть играет 
государствообразующую роль. Имен-
но поэтому глобальное значение долж-
но придаваться внешнему информаци-
онно-идеологическому воздействию на 
него. Раньше отпор этому давали со-
ветские СМИ да и поколение военных 
лет быстро восстанавливало для моло-
дежи историческую правду. Сейчас это 
воздействие координируют из-за рубе-
жа, а детали доверено прорабатывать 
некоторым российским СМИ, которые 
оправдывают это доверие.

Одна из еще довоенных концепций: пакт 
Молотова — Риббентропа развязал Вторую 
мировую войну и в этом виноват Сталин. При 
этом малчивают, что недовольные итогами пер-
вой мировой войны финансовые правители За-
пада — Ротшильды, Варбурги, Шиффы, Морга-
ны, Дюпоны, Круппы, Тиссены сделали все, что-
бы правительства Германии, Франции, Англии, 
США включились в очередной передел мира. 
В 1933 году Италия, Германия, Англия, Фран-
ция подписали Пакт четырех, по которому Гер-
мании было предоставлено право вооружать-
ся. США полностью одобрили это соглашение. 
Документы, относящиеся к нему, до сих пор не 
рассекречены. Вероятно, и потому, что они пе-
ресматривали Версальский договор, были на-
правлены на возрождение германской мощи. 
Западные державы освободили эту страну от 
выплаты репараций и долгов по займам. За-
тем последовали Мюнхенский сговор, захват 
Италией Абиссинии, Албании, присоединение 
Австрии к Германии, захват Чехословакии. По 
кусочку чехословацкой земли урвали себе Вен-

грия и Польша. Вместе с Берлином Варшава 
участвовала в разделе Чехословакии, то есть 
вместе с гитлеровской Германией начала Вто-
рую мировую войну. Однако сейчас польское 
руководство выдает свою страну за жертву Гит-
лера и Сталина.

Замалчивается и тот факт, что Адольфа 
к власти привела разведка США, что гитле-
ровско-нацистская партия получала финансо-

вые вливания благодаря хлопотам американ-
ского резидента в Берлине Эрнста Ганфштен-
гля — однокашника президента США Рузвельта 
по Гарвардскому университету. Именно Ганф-
штенгль помог Гитлеру создать нацистскую пар-
тию, учил, как надо выступать перед массами, 
дал ему тезисы для написания «Майн кампф».

За годы войны из Приморского 
края в ряды Советской Армии было 
отправлено более 200 тысяч чело-
век. Приморцы защищали Москву 
и Ленинград, сражались в Сталингра-
де и на Курской дуге, форсировали 
Днепр, освобождали Украину и Бело-
руссию, штурмовали Берлин. Нашим 
землякам было вручено 230 тысяч бо-
евых наград. 104 приморцам присво-
ено высокое звание Героя Советско-
го Союза. 16 человек стали полными 
кавалерами ордена Славы. Более 45 
тысяч приморцев пали на поле брани 
с фашизмом. 

9 Мая 2013 года у мемориала бо-
евой славы Тихоокеанского флота 
у подлодки С-56 во Владивостоке го-
родское местное отделение КПРФ 
проводит торжественное возложе-
ние цветов к вечному огню, посвя-
щённое 68-й годовщине Победы со-
ветского народа в Великой Отече-
ственной войне. 

Начало — в 11:00. Приглашаются 
ветераны войны и труда, а также все 
желающие. 

Вспомним 
всех 
поимённо!

Фальсификаторы Победы
У нашего народа хотят отнять национальную гордость

Кривда, которую пытаются выдать за правду

Окончание на стр. 4
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Первомайские торжества во Влади-
востоке открыли коммунисты и их 

сторонники, а также представители 
других партий и общественных орга-
низаций, ветераны и молодёжь, депу-
таты Законодательного Собрания При-
морья и Думы города от КПРФ, чтобы 
выразить свой протест против антина-
родной политики российских властей. 

Традиционно демонстранты начали шествие 
от остановки "Дальзавод". В их руках плакаты, 
воздушные шары с символикой КПРФ, крас-
ные флаги и транспоранты.  Под советские 
марши и патриотические песни солидная ко-

лонна демонстрантов двинулась к привокзаль-
ной площади к памятнику В.И.Ленину.  Когда 
коммунисты с красными знаменами и транспа-
рантами шествовали мимо колонн курсантов 
Дальрыбвтуза и Морского государственного 
университета, кто-то из офицеров скомандо-
вал «Смирно!» и курсанты замерли по команде, 
приветствуя таким образом «красную» колон-
ну. По ходу движения к колонне присоединяют-
ся всё новые и новые жители и гости города. 

И вот участники демонстрации на привок-
зальной площади. Здесь и начался митинг с 
выступления первого секретаря Приморского 
крайкома КПРФ,  руководителя фракции ком-

мунистов Законодательного Собрания Примор-
ского края В.В.Гришукова.  Он напомнил при-
сутствующим об этапах борьбы коммунистов 
за права трудящихся в прошедшие годы, а так-
же призвал всех к единству в борьбе против 
грабительской политики власти.

Затем на митинге выступил первый секре-
тарь комитета Владивостокского местного от-
деления КПРФ , депутат Законодательного Со-
брания  Приморья В.Г.Беспалов. Только соли-
дарность трудящихся в борьбе за свои права 
способна изменить  жизнь граждан к лучшему. 
Оратор отметил, что в настоящее время развя-
зан настоящий беспредел в сфере ЖКХ со сто-
роны управляющих компаний и монополистов, 
которые всеми годными и негодными способа-
ми стараются извлечь максимальную прибыль. 

Выступивший затем депутат Законодатель-
ного Собрания Приморского края от КПРФ 
А.А.Самсонов напомнил всем, что 1 мая - это 
праздник борьбы трудящихся за свои права. 
И эти права надо решительно и настойчиво 
отстаивать.  

Первый секретарь Владивостокского гор-
кома ЛКСМ М.Шинкаренко в своем выступле-
нии заявил, что именно коммунисты первыми 
ввели на международный уровень праздник 1 
мая и только единство молодогои старшего по-
колений способно привести общество к побе-
де социализма.

От имени ветеранских организаций Примор-
ского края капитан 1 ранга в отставке, коор-
динатор Совета защиты прав военнослужащих 
и их семей А.И.Дудинский зачитал обращение 
к генеральному прокурору РФ Ю.Я.Чайке,  в 
котором  потребовано скорейшее расследо-
вание и оглашение приговора в отношении 
деятельности бывшего министра обороны 
А.Э.Сердюкова. В частности, в обращении го-
ворится: "сюсюканье  с этим жуликом наносит 
непоправимый ущерб авторитету руководства 
правоохранительных органов и первых лиц го-
сударства. Вор должен сидеть в тюрьме!"

Депутат думы города Владивостока от КПРФ 
О.Н.Вельгодский в своём выступлении отме-
тил, что нынешняя власть пытается любы-
ми способами вытравить из нашей памяти 
саму мысль, что только в борьбе,единстве и 
солидарности,люди труда способны победить. 
Именно эта борьба способна дать победу ком-
мунистам и их сторонникам на выборах 8 сен-
тября, когда две политические силы будут сра-
жаться за Владивосток. Это КПРФ и "Единая 
Россия".  Можно пойти за Миклушевским с 
Пушкаревым и снова, наслушавшись сказок 
про сладкую жизнь при капитализме, быть в 
дальнейшем обманутыми. А можно пойти с на-
родом, с коммунистами. И во весь голос зая-
вить свой протест против введения социаль-
ных норм потребления коммунальных ресур-
сов, против непрерывного роста цен и тари-
фов, против развала промышленности и сель-
ского хозяйства. И ,главное, требовать наведе-
ния порядка в ЖКХ города , создания муници-
пальной управляющей компании, восстановле-
ния трамвая и троллейбуса, установления 10-
ти рублевого тарифа на проезд в муниципаль-
ном транспорте, а также немедленного прове-
дения капитальных ремонтов наших домов за 
счет сокращения расходов на содержание ад-
министрации города.

О.Н.Вельгодский привёл участникам митин-
га такие данные:  бюджет города на 2013 год  
составляет 11 млрд.рублей, а расходы на со-
держание чиновников определены в сумме 2 
млрд.рублей - то есть составляют пятую часть 
бюджета. Это больше, чем расходы на ЖКХ, 
транспорт, спорт, культуру и благоустройство 
вместе взятые – такая вот, с позволения ска-
зать, расточительность.  В то время  как ве-
личина долга по капитальным ремонтам мно-
гоквартирных домов  составляет 3 млрд  546 
млн. рублей.  И только сократив вдвое расхо-
ды чиновникам, за три года можно отремонти-
ровать целый город. Поэтому избиратели Вла-
дивостока  должны обязательно придти 8 сен-
тября на выборы главы города и отдать свой 
голос  за  кандидата-коммуниста, призвал 
оратор.

На митинге также выступили первый секре-
тарь комитета краевой организации РКРП-РПК 
В.Н. Потапейко, представитель краевой жен-
ской организации «Надежда России» Т.Юшина, 
председатель  контрольно-ревизионной комис-
сии Приморского краевого отделения КПРФ 
В.А.Юхновский, секретарь Владивостокского 
горкома КПРФ  А.Галицких.

Митинг единогласно принял резолюцию, в 

которой выражены  требования против при-
нятия закона о социальной норме потребле-
ния энергоресурсов, за отмену повышения та-
рифов, снижение платы за проезд на транс-
порте города и за наведение порядка в ЖКХ. 

Глеб Онищук, член ЛКСМ РФ.
Фото Юрия Егорова.

*  *  *
Первомайские митинги, шествия и пикеты 

состоялись также в Арсеньеве, Артёме, Уссу-
рийске, в с.Вольно-Надеждинском,пос. Ольге и 
в других населённых пунктах Приморского края. 

Владивостоку – новую 
и эффективную власть

Празднование 1 Мая в Приморье

М.Шинкаренко

А.И.Дудинский

О.Н.Вельгодский

В.Н. Потапейко

Т.Юшина

В.А.Юхновский
В  понедельник, 6 мая, во Влади-

востоке состоялась процеду-
ра зажжения огня у памятника мо-
рякам торгового флота, погибшим 
в годы Великой Отечественной во-
йны. У мемориала собрались вете-
раны торгового флота и курсанты 
МГУ имени адмирала Невельского.

Как разъяснил присутствовавший 
здесь мэр краевого центра Игорь Пушка-
рев, вечный огонь во Владивостоке, ока-
зывается, только один — у мемориала 
«Боевая слава ТОФ». Этот огонь гаснуть 
не будет, в отличие от огня, который ста-
нут зажигать у памятника морякам торго-
вого флота в преддверии больших празд-

ников, таких, как День Победы. 
Странное мнение Пушкарева — буд-

то память павших за нашу Победу в той 
страшной войне можно ранжировать... 
Получается, на отдавших жизнь за нашу 
Родину можно сэкономить мэру Владиво-
стока и руководству Дальневосточного 
пароходства.... Жлобство и цинизм это. 
Особенно, если учесть, что миллиардные 
суммы разворовываются и рассовывы-
ются по личным карманам высокородной 
знати. 

Между тем, памятник морякам торго-
вого флота — первый памятник в городе, 
где был зажжен вечный огонь к 40-летию 
Советской власти.

Вечный огонь —           
по большим праздникам
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Но разве уму постижимо, что за четыре 
с лишним года, пока продолжалась история 
с «мертвыми душами» и фиктивными учебно-
тренировочными сборами, ни у кого из тех, 
кому была подконтрольна детско-юношеская 
спортивная школа в поселке Заводском, не за-
кралась тень сомнения в достоверности получа-
емых оттуда показателей, отчетов и расчетов.

Хотя, нет, еще в 2011-ом, проведя проверку 
в детско-юношеской спортивной школе «Темп», 
контрольно-счетная палата Артемовского город-
ского округа установила, что в 2010 году «де-
ятельность Учреждения для достижения устав-
ной цели сопровождалась неправомерными 
действиями должностных лиц Учреждения». 
Нарушения законодательства были выявлены 
в бюджетном учете основных средств и матери-
альных запасов, в ведении кассовых и банков-
ских операций, в соблюдении штатной дисци-
плины, в начислении заработной платы, в рас-
четах с подотчетными лицами и др. 

«Выявленные в ходе проверки нарушения 
бюджетного законодательства, отраженные 
в акте проверки, позволяют усомниться в до-
стоверности бюджетной отчетности детско-юно-
шеской спортивной школы «Темп», — таков был 
неутешительный вывод КСП. 

Вместе с тем, контролеры отметили высо-
кий уровень подготовки воспитанников ДЮСШ. 
Только в 2010 году семнадцать ее атлетов по-
лучили первый спортивный разряд, пять воспи-
танников стали кандидатами в мастера спор-
та, а два получили звание мастера спорта. По-
беды и достижения воспитанников школы толь-
ко тогда обошлись местной казне в 11 милли-
онов рублей. 

По результатам проверки детско-юношеской 
спортивной школе «Темп» (Никешина А.А.) были 
даны предложения и сроки для устранения нару-
шений. А главному распорядителю бюджетных 
средств — отделу физической культуры и спор-
та администрации Артемовского городского 
округа (Ефремов В.Л.) –рекомендовали усилить 
ведомственный финансовый контроль в сфере 
своей деятельности.

Спустя какое-то время директор спортив-
ной школы отчиталась о сделанной «работе 
над ошибками», и КСП посчитала свою задачу 
выполненной…

Скорее всего, ситуация приняла бы совер-
шенно иной поворот, не отнесись городская ад-
министрация к результатам той, двухлетней дав-
ности, проверки формально и равнодушно. Но 
учредителю, видимо, недосуг было отвлекаться 
на финансово-экономические просчеты своего 
детища, либо положение дел в школе, радую-
щей, прежде всего, своими спортивными успе-
хами, устраивало чиновников в полной мере. 
Одним словом, первый тревожный звоночек не 
был услышан никем. Директор ДЮСШ А.А. Нике-
шина отделалась легким испугом, и соответству-
ющих выводов для себя не сделала. До трагиче-
ской развязки оставалось чуть больше года…

Как ни странно, но по аналогичному сцена-
рию развивались события и в других спортив-
ных учреждениях г. Артема, которые также под-
верглись проверкам контрольно-счетной пала-
ты. Например, годом ранее аудиторы побыва-

ли в МУ «Центр физической культуры и спорта», 
а в 2012-ом нанесли визит в детско-юношескую 
спортивную школу «Атлетическая гимнастика».

В обоих случаях также были выявлены мно-
гочисленные нарушения и недоработки, в том 
числе в учете и использовании муниципально-
го имущества, бюджетных средств, в начисле-
нии оплаты труда, в оформлении документации 
по учету кадров, в ведении бюджетного учета 
в части расчетов по налогам, учета денежных 
средств и кассовых операций.

Проверяющими было установлено, что руко-
водство МУ «Центр физической культуры и спор-
та» нанесло ущерб бюджету г. Артема на сум-
му почти полмиллиона рублей. Учреждение ока-
зывало услуги, не утвержденные постановлени-
ем администрации округа; наличка оприходы-
валась через кассу лишь частично. Интересен 
и такой момент: руководство МУ вводило новые 
должности с довольно странными обязанностя-
ми. Так, например, к функциям инструктора по 
физической культуре были отнесены… уборка 
помещений и контроль расхода воды в душе-
вых. Кроме того, оказалось, что часть помеще-
ний здания плавательного бассейна, стоивше-
го бюджету десятков миллионов рублей, была 
передана некоему индивидуальному предпри-
нимателю «за здорово живёшь», без какой-ли-
бо оплаты.

Как и в истории с «Темпом», в ДЮСШ «Ат-
летическая гимнастика» было установлено, что 
его «деятельность для достижения заданных 
результатов сопровождалась неправомерны-
ми действиями должностных лиц». 

Но опять обошлось без особых «жертв», ру-
ководителей муниципальных учреждений слегка 
пожурили, дали время на исправление. А после 
обо всём забыли. Видимо, до очередной пла-
новой проверки. Правда, по указанию испол-
няющего обязанности главы Артемовского го-
родского округа директору спортивной школы 
П.А. Мехтиеву всё-таки было объявлено… уст-
ное замечание.

Показательным примером того, что власть 
«своих» не сдает, можно назвать и случай с му-
ниципальным казенным учреждением по делам 
гражданской обороны, чрезвычайным ситуаци-
ям и пожарной безопасности. Как призналась 
председатель контрольно-счетной палаты Еле-
на Герасимова, это единственное из всех про-
веренных учреждений, в котором было «выяв-
лено особенно много нарушений действующего 
законодательства и недоработок», в том числе 
нецелевое использование бюджетных денег. А 
общая сумма средств, где аудиторы КСП обна-

ружили те или иные нарушения, составила по-
рядка двух миллионов рублей.

И вновь судьба оказалась благосклонной по 
отношению к муниципалам. Наказание директо-
ра учреждения А.В. Грекова ограничилось выго-
вором и лишением части премии за один месяц, 
а для главбуха Н.В. Линдт тревога и вовсе ока-
залась ложной, если не считать дисциплинарно-
го взыскания в виде замечания.

Результаты проверок в ДЮСШ «Атлетическая 
гимнастика» и в учреждении по делам ГО и ЧС 
не так давно были рассмотрены на заседани-
ях постоянной экономической комиссии город-
ской Думы. Выявленные факты грубейших нару-
шений и просчетов, как и следовало ожидать, 
должной реакции со стороны депутатов, в абсо-
лютном большинстве своем являющихся пред-
ставителями «Единой России», не получили. На-
против, одна из народных избранниц на мои по-
пытки призвать к ответу проштрафившихся му-
ниципалов, и вовсе заметила: «Сегодня все ру-
ководители допускают ошибки, что ж, теперь 
каждого увольнять?». Мол, администрации окру-
га виднее, кого и когда «казнить» или «помило-
вать». При этом почему-то упускается из виду то 
обстоятельство, что именно Дума является уч-
редителем контрольно-счетной палаты, и боль-
шинство проверок проводится по ее прямым 
указаниям.

Аналогичная атмосфера царила в Думе 
и в 2011 году, когда заслушивался отчет КСП 
о деятельности ДЮСШ «Темп». Тогда ведь мно-
гочисленные ошибки ее директора А.А. Никеши-
ной также не вызвали обеспокоенность ни толь-
ко в мэрии, но и в депутатском корпусе. Инте-
ресно, какие доводы и аргументы привело бы 
«абсолютное большинство» сегодня, когда дело 
на незадачливую руководительницу спортшко-
лы передано в суд, и ей грозит реальное лише-
ние свободы и выплата солидного денежного 
штрафа?!

Вместо эпилога
За время правления нынешнего главы Ар-

темовского городского округа В.М. Новико-
ва уголовные дела были заведены в отноше-
нии нескольких руководителей муниципальных 
организаций.

Так, в 2010 году суд приговорил бывшего ди-
ректора МУП «АртёмСтройИнвестЗаказчик» к 1 
году 2 месяцам лишения свободы. Правда, ус-
ловно и с испытательным сроком. На счету ру-
ководителя муниципального предприятия: мно-
гомесячная невыплата заработной платы сво-
им работникам, обманутые дольщики, много-

миллионный ущерб, причиненный городскому 
бюджету.

Целых восемь лет — с сентября 2001-го по 
июль 2009-го — удавалось оставаться вне по-
дозрения главному врачу МУЗ «Стоматологиче-
ская поликлиника». По ее личному распоряже-
нию на оплату труда работникам учреждения 
выделялись суммы, значительно превышающие 
утвержденные сметы расходов. Не жалела де-
нег главврач и для себя любимой. Следователи 
выяснили, что руководитель медучреждения не-
законно получила заработную плату в размере 
свыше 1 миллиона рублей. А еще обвиняемая 
направо и налево раздавала так называемые 
льготы своим знакомым, родственникам и со-
трудникам поликлиники, освобождая их от пла-
ты за стоматологические услуги. В результате 
такой деятельности бюджету Артемовского го-
родского округа и МУЗ «Стоматологическая по-
ликлиника» был причинен материальный ущерб 
в размере свыше 5 миллионов рублей. В июле 
2010-го уголовное дело, с утвержденным про-
курором обвинительным заключением, было на-
правлено в суд для рассмотрения по существу.

В начале 2009 года Следственный отдел по г. 
Артему возбудил уголовное дело в отношении 
главного врача муниципального лечебно-профи-
лактического учреждения «Родильный дом», ус-
мотрев в ее действиях признаки преступления, 
предусмотренного ст. 285 ч. 1 УК РФ (злоупо-
требление должностными полномочиями). Глав-
врачу инкриминировались махинации с родовы-
ми сертификатами…

…Безусловно, это были громкие уголовные 
дела, вызвавшие большой общественный ре-
зонанс не только в Артеме. Их фигурантам чу-
дом удалось избежать тюрьмы, но на руководя-
щей карьере окончательно был поставлен жир-
ный крест. К сожалению, горький опыт пред-
шественников не пошел на пользу «коллегам 
по цеху». Доказательством тому являются про-
должающиеся проверки аудиторов контрольно-
счетной палаты в муниципальных учреждениях 
и предприятиях Артема. Однако, по обычаю, 
начальники, уличенные в нарушении действую-
щего законодательства, продолжают восседать 
в своих теплых, светлых кабинетах без тени 
смущения и грамма раскаяния, по-прежнему по-
лагая, что власть «своих» не сдает. Но однажды 
система может дать сбой… 

Юрий Касецкий, 
депутат Думы Артёмовского городского 

округа от КПРФ, заместитель председателя 
постоянной думской комиссии по вопросам 

законности и защиты прав граждан.

«Достойный труд — достой-
ная зарплата!» с таким лозун-

гом Первомай отметили трудящиеся 
Дальнегорска.

На центральной площади города в рамках 
общероссийской акции профсоюзов состоял-
ся митинг представителей трудовых коллекти-
вов и общественных организаций. С лозунгами 

и транспарантами, которые призывали отсто-
ять свои права, вышли работники образования 
и двух градообразующих предприятий — «Бора» 
и «Дальполиметалла».

Поддержать требования проекта резолюции 
приехали коллеги из «Ярославской горнорудной 
компании»...

«Без нашего труда Дальнегорску не прожить. 

Потому что мы создаем продукт. И власть име-
ет с этого налоги. А значит, живут чиновники. А 
мы с вами — не живем. Мы с вами существу-
ем», — такой речью начала свое выступление 
одна из активисток.

«При социализме нашей зарплаты хватало на 
отдых в Сочи. А сейчас хватает только на дачу. 
Потому что, если бы не дачи, мы бы, наверное, 
с голоду сдохли при такой зарплате. Руководите-
ли государства утверждают, что мы, оказывает-
ся, с каждым днем живем лучше, живем весе-
лее, живем увереннее. По вашим лицам я это-
го не вижу. Потому что на сегодняшний день го-
ворят: «Мы плохо работаем, у нас низкая произ-
водительность труда, а вот за границей все хо-
рошо». Так дайте нам ту технику, дайте нам те 
технологии, дайте нам то производство! Мы пе-
ревернем весь мир!», — подытожила свою речь 

выступившая на митинге активистка.
Участники митинга в Дальнегорске едино-

гласно приняли резолюцию, в которой потребо-
вали незамедлительно принять меры по стаби-
лизации цен на продукты питания, лекарства, 
услуги первой необходимости, а также ввести 
мораторий на тарифы ЖКХ и электричество, 
обеспечить оплату услуг ЖКХ не выше 10% от 
совокупных доходов семьи. Всемерно способ-
ствовать доступному отдыху и оздоровлению 
детей. 

Резолюция потребовала ужесточить меры за 
нарушение норм трудового законодательства, 
в том числе и за нарушение прав профсоюзов, 
а также выразила другие насущные требова-
ния дальнегорцев.

Г.Александров, 
г.Дальнегорск.

Однажды система 
может дать сбой….
За последние три года в Артёме были возбуждены уголовные дела 
в отношении нескольких руководителей муниципальных организаций

Вместо праздничных 
речей — требования

Сделка с совестью

Приморье протестует

Окончание. Начало на стр. 1



4 № 18 (618)

Операция против 
браконьеров на Камчатке

Оперативно-профилактическая опера-
ция «Путина-2013″ стартовала на Камчат-
ке в понедельник, сообщил представитель 
УМВД по Камчатскому краю.

«Эту операцию проводят полицейские со-
вместно с представителями государствен-
ных органов, чья деятельность связана 
с защитой водных биологических ресурсов. 
С 6 мая по 1 октября — во время лосо-
севой путины — мобильные бригады опе-
ративников будут дежурить в местах про-
мысла, чтобы пресечь браконьерскую до-
бычу красной рыбы», — отметил собесед-
ник агентства.

«На крупнейших трассах региона будут 
выставлены мобильные посты, где полицей-
ским предстоит досматривать содержимое 
багажников и салонов машин, чтобы выя-
вить факты транспортировки незаконно до-
бытой рыбопродукции. Будут и другие ме-
роприятия по предупреждению, пресече-
нию и раскрытию преступлений в рыбохо-
зяйственном комплексе, а также охране во-
дных биологических ресурсов на террито-
рии полуострова», — сказал он.

Российские туристы не 
мог ут  выехать из  Хэйхэ 
в Благовещенск

На таможне Хэйхэ собралось более пя-
тисот российских туристов, большая часть 
которых не может выехать в Благовещенск. 
Пока россиян не оформляют, возобновит-
ся ли перевозка сегодня, ещё неизвест-
но. В ближайшее время из Благовещенска 
в Хэйхэ направится крупное судно на воз-
душной подушке — «Арктика». Если у него 
появится возможность пристать к зато-
пленной пристани, то китайская сторона 
даст добро на вывоз россиян.

Несколько сотен россиян приехали на 
хэйхэскую таможню к самому её открытию. 
Среди туристов много детей — это творче-
ские коллективы Приамурья и Хабаровско-
го края, которые принимали участие в меж-
дународном фестивале «Солнечный мир». 
Пока никого не пропускают и ничего лю-
дям не объясняют.

Директор компании-перевозчика «Бла-
говещенск-Ирбис» Александр Мизгин сооб-
щил, что в ближайшее время в Хэйхэ на-
правится судно «Арктика». Китайская сто-
рона разрешила попробовать сделать рейс 
только самым большим судам на воздуш-
ной подушке. Если «Арктика» сможет благо-
получно пришвартоваться к пристани, зато-
пленной из-за подъёма уровня воды в Аму-
ре, то китайские власти разрешат вывоз-
ить туристов.

Столы жителей Магадана 
обойдутся без «Царской охоты» 

Как стало известно магаданским опера-
тивникам, в одной из торговых точек горо-
да продается винно-водочная продукция 
с поддельными акцизными марками. Как 
сообщает пресс-служба ведомства, при 
проверке сотрудники подразделения эко-
номической безопасности регионально-
го УМВД установили, что партию алкоголя 
в конце 2012 года в Магадан завез ком-
мерсант, купивший водку в Приморском 
крае у неизвестного лица и без соответ-
ствующих документов. Бутылки с этикетка-
ми «Царская охота», «Дивная береза» и «За-
столье. Золотой лимончик» были доставле-
ны в Магадан для продажи через рознич-
ную сеть.

«Проведенные исследования акцизных 
марок, наклеенных на бутылки с водкой, по-
казали наличие признаков подделки. Четы-
ре тысячи бутылок алкогольной продукции 
изъято из незаконного оборота. По статье 
«Изготовление, сбыт поддельных марок ак-
цизного сбора специальных марок или зна-
ков соответствия либо их использование» 
возбуждено уголовное дело», — говорится 
в сообщении УМВД. 

По материалам информагентств.

Окраина — 
Дальний Восток

А в это время Сталин делал все возможное 
и невозможное, чтобы с весны 1939 года в Мо-
скве шли англо-франко-советские переговоры 
по заключению равноправного Тройственного 
договора, который мог бы остановить Гитлера. 
Но «партнеры» всеми силами пытались натра-
вить Гитлера на СССР, а СССР — на Германию. 
Лишь бы самим остаться в стороне и выжить. 
Рузвельт был за это же. Так будущие «партне-
ры» в то время оставили Советский Союз один 
на один с созданной ими гитлеровской Герма-
нией. В этой обстановке Сталину все же удалось 
23 августа 1939 года подписать Договор о не-
нападении между Германией и СССР. Он пытал-
ся выиграть время: надо было подготовить стра-
ну к войне. Англия и Франция провалили пере-
говоры в Москве, организовали новый Мюнхен 
за счет раздела Польши.

6 апреля 1941 года Германия без объявле-
ния войны начала операцию «Наказание» — 
разбомбила Белград. На столе Рузвельта лежа-
ла директива Гитлера № 21 от 18 декабря 1940 
года — план «Барбаросса». Рузвельт ждал это-
го нападения, но Сталину об этом не сообщил. 
А если бы так поступил Сталин? И 22 июня это 
свершилось — Германия без объявления вой-
ны, как будто и не заключала Пакт о ненападе-
нии, обрушила на СССР всю мощь своей армии, 
отмобилизованной, вооруженной всеми захва-
ченными ею странами Европы.

Роль заградотрядов
Сталина обвиняют и в том, что Красная ар-

мия проиграла начальный период войны. Фран-
ция и Англия в мае 1940 года в течение двух не-
дель потерпели поражение, Голландия и Дания 
капитулировали. Их руководство в этом не об-
виняют. Сталин несет личную ответственность 
за боеготовность Красной армии, которая про-
играла начальный период войны. Но уже в пер-
вый же год войны она после тяжелейших пора-
жений не только остановила гитлеровскую ар-
мию на всех стратегических направлениях, но 
и нанесла ей поражение под Москвой, сорва-
ла план Гитлера по осуществлению молниенос-
ной войны — блицкрига. Субъектами внешних 
специальных информационно-идеологических 
воздействий делается упор на поражение Крас-
ной армии в начальном периоде войны для «до-
казательства» того, что Сталин, советское ру-
ководство, командование Красной армии, со-
ветская государственная система неспособ-
ны были одержать победу. Обходят молчанием 
и следующее: Сталин не мог нанести превентив-
ный удар по немецко-фашистским войскам, со-
средоточенным на наших границах, так как Ан-
глия и США рассматривали бы СССР как агрес-
сора и выступили бы на стороне Германии. Сле-
довательно, он вынужден был принести в жерт-
ву передовые эшелоны Красной армии, чтобы 
его не обвинили в агрессии.

По заказу субъектов внешних специальных 
информационно-идеологических воздействий 
в российских СМИ, кино усиленно обсуждают 
сталинские заградительные отряды, которые 
якобы и выиграли войну, ибо советские солда-
ты не хотели воевать. Их режиссеры, ни одно-
го мгновения не побывавшие на фронте, не пу-
бликуют то, что говорят по этому поводу сами 
участники войны. На 38 погибших советских во-
инов приходился один боец штрафных подраз-
делений. Были в Красной армии дезертиры, тру-
сы, паникеры. Но таковые выявлены и во фран-
цузской, английской, американской, немецкой 
армиях. С июня по 10 октября 1941-го части 
НКВД задержали 657 464 военнослужащих, от-
ставших от своих частей или бежавших с фрон-
та. 96 процентов из них возвратили на фронт.

С 16 октября 1941 года стали формировать 
первые заградительные отряды из самых стой-
ких бойцов в расчете один батальон на диви-
зию, командиру которой они подчинялись. За 
всю войну не отмечено ни одного случая, чтобы 
заградительный отряд стрелял по своим. Загра-
дотряды обязаны были останавливать бойцов, 
оставивших свои позиции, а в случае необходи-
мости и самим вступать в бой. К началу 1944-го 
из-за ненадобности эти отряды расформирова-
ли. Неужели заградительные отряды заставили 
советских воинов победить в битвах за Москву, 
Сталинград, на Курской дуге, освободить Евро-
пу от немецких оккупантов, взять штурмом Бер-
лин? Это заградительные отряды заставили со-
ветских летчиков 561 раз таранить немецкие 
самолеты? За всю войну немецкие асы не ре-
шились даже на один таран. В первые месяцы 
войны 28 советских дивизий не вышли из окру-
жения, 70 понесли тяжелые потери, но более 
70 кадровых вместе с вновь собранными (все-
го более 200 дивизий) сорвали решающий этап 
плана «Барбаросса».

Как же мы победили
Под руководством Сталина созданы совет-

ское общество, мощная индустрия, коллектив-
ное, механизированное сельское хозяйство, ра-
боче-крестьянская интеллигенция. В первую ми-
ровую войну, чтобы избежать голода, Николай 
II распорядился осуществить продразверстку: 
в сельскую местность были направлены воен-
ные отряды для сбора зерна, но действовали 
демократично и поэтому безрезультатно. За-
тем к продразверстке прибегло и Временное 
правительство. И тот же итог. Только после них 
продразверстку провели большевики — неде-
мократично, но хлеб у крестьян отобрали. Ита-
льянский исследователь Боффа свидетельству-
ет: «Те самые крестьяне, которые всего 10–12 
годами раньше, не говоря уже о Гражданской 
войне, всеми силами сопротивлялись коллекти-
визации и принудительным поставкам зерна, те-
перь отдавали Сталину почти весь свой хлеб (то 
есть гораздо больше того, что от них требова-
лось на предыдущих этапах) без малейших на-

меков на выступления оппозиционного характе-
ра…Теперь все социальные группы, в том чис-
ле и крестьянство, были куда прочнее, чем пре-
жде, «вцементированы» в политическую систе-
му государства».

Если, как утверждают субъекты внешних 
специальных информационно-идеологических 
воздействий, советские люди не хотели во-
евать, ненавидели советскую власть, ждали 
прихода немцев, симпатизировали фашистам, 
в стране не было дружбы народов, мощной ар-
мии, военной техники, должным образом подго-
товленного офицерского состава, мощной инду-
стрии, коллективного, крупного механизирован-
ного сельского хозяйства, поголовной грамот-
ности, если Сталин не оправдал себя как руко-
водитель, то как же советский народ победил? 
В военных условиях создали вторую промыш-
ленную базу страны. Современные экономисты 
пришли к выводу, что частным фирмам было бы 
не под силу решить эту проблему за счет соб-
ственных средств.

У нашего народа хотят украсть его нацио-
нальную гордость за свою Победу, спасение 
всего человечества от фашистской чумы, ко-
торую помогали создавать США. Не было Побе-
ды советского народа, значит, и соответствую-
щие международные договоры надо аннулиро-
вать, восстановить условия, существовавшие 
до второй мировой войны. И вот уже СССР во-
преки итогам всесоюзного референдума рас-
пался даже с перевыполнением плана — оста-
лась Россия без всех союзных республик. Те-
перь нужно осуществить гитлеровские планы 
по разделению России. Вот уже и Японии под-
сказали, как выйти из роли союзника гитлеров-
ской Германии и начать играть роль потерпев-
шей стороны, требовать возврата тех островов, 
которые отошли к СССР по международным со-
глашениям по праву победителя.

Цель — пересмотр истории
Вызывает удивление, что некоторые россий-

ские историки, философы, политологи, обще-
ственные, государственные деятели, даже ди-
пломаты постоянно ссылаются на статьи Сан-
Францисского мирного договора 1951 года. 
Это абсурд, потому что глава советской делега-
ции Громыко от имени СССР не подписал этот 
документ — нельзя заключать их сепаратно. 
Кроме того, Япония капитулировала. О каком 
же мирном договоре с ней может идти речь? 
Тогда России и с капитулировавшей Германией 
тоже надо заключать мирное соглашение? По-
чему факт капитуляции замалчивается, как буд-
то его и нет? Следовательно, и де-факто, и де-
юре ссылки на Сан-Фрацисский договор 1951 
года несостоятельны, нелегитимны. Особенно 
для граждан России. Любое сепаратное согла-
шение не признается международным правом, 
рассматривается как тайный сговор, заговор 
одних государств против других, как несостоя-
тельный международный казус.

Фальсификаторы 
Победы У нашего народа хотят отнять 

национальную гордость

 

Окончание. Начало на стр. 1
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В эти дни накануне 68-й годовщины 
Победы в Великой Отечественной 

войне участникам Сталинградской бит-
вы, проживающим в Приморье, вруча-
ются памятные медали КПРФ «70 лет 
Сталинградской победы». 

Немного их, героев тех жестоких боёв, оста-
лось в крае – всего 48 человек, по данным кра-
евого совета ветеранов. Из них 16 человек 
проживают во Владивостоке. Скажем прямо: 
не все они обогреты вниманием и поддерж-
кой нынешней властью – некоторые нуждают-
ся в инвалидных колясках, другим необходимо 
патронажное обслуживание, а третьи не могут 
даже самостоятельно приготовить себе пищу… 
Во всём этом убедился первый секретарь ко-
митета Владивостокского местного отделения 
КПРФ, депутат Законодательного Собрания 
Приморья Владимир Беспалов, когда вручал 

ветеранам Сталинградской битвы медали. «Ко-
нечно, горько всё это видеть и осознавать, что 
некоторые наши герои одиноки и беспомощны, 
- заметил Владимир Георгиевич. - Но где же го-
родская власть, которая, и по совести, и по за-
кону, должна оказывать старым солдатам всю 
необходимую помощь, окружить их внимани-
ем и добротой? Разумеется, депутаты города и 
края от КПРФ постараются всё сделать, чтобы 
исправить эту несправедливость в самое бли-
жайшее время».

Медали ветеранам также вручали секретарь 
крайкома КПРФ Г.П.Куликов, секретарь край-
кома партии и депутат ЗакСа Ю.В.Пошивайло, 
член бюро горкома партии и депутат Думы Вла-
дивостока О.Н.Вельгодский.

В.Фёдоров. 
На снимках – медали ветеранам вручает 

Владимир Беспалов. Фото Марии Беспаловой

Медали от 
КПРФ – героям 
Сталинградской битвы

Алексей Дмитриевич Тереньтьевский

Владимир Петрович Кантемиров

Пётр Васильевич Тюрин

Кривда, которую пытаются выдать за правду Никто не забыт, ничто не забыто?

Еще одна цель применения внешних специ-
альных информационно-идеологических воздей-
ствий состоит в том, чтобы добиться пересмо-
тра всемирной истории, итогов войны и мира, 
дискредитации Победы нашего народа, новой 
напряженности как во внутригосударственных, 
так и в международных отношениях, поиска 
формальных поводов восстановления условий, 
существовавших до начала Второй мировой во-
йны, довоенных границ и довоенного положе-
ния в уложениях права.

Вводятся и нужные субъектам внешних спе-
циальных информационно-идеологических воз-
действий новые понятия. Например, такое, как 
«Ржевская битва», которое должно создать в со-
знании россиян символ мясорубки — следствия 
бездарности советского командования, его пре-
небрежения жизнью солдат. Вопреки свиде-
тельствам участников этого сражения создате-
ли фильма демонстративно осуществляют над-
ругательство над памятью фронтовиков. Этой 
работе российских кинематографистов позави-
довало бы геббельсовское Министерство про-
паганды — способные у него в России учени-
ки оказались. Откуда ни возьмись, и деньги на-
ходятся на издание таких «шедевров», а либе-
ралы, демократы говорят, что сейчас хороших 
фильмов не создают, потому что финансирова-
ния нет. А тут сразу нашлось.

Предателя Власова возводят в ранг нацио-
нального спасителя, а подвиги Николая Гастел-
ло, Зои Космодемьянской, 28 героев-панфи-
ловцев, Александра Матросова и многих дру-
гих всячески ставят под сомнение. О мораль-
но-политическом единстве советских людей сви-
детельствуют и такие факты из биографий пол-
ководцев Победы: Георгий Жуков — из семьи 
скорняка, Александр Василевский — сын свя-
щеннослужителя, штабс-капитан царской армии 
Николай Ватутин — сын воронежского крестья-
нина, Леонид Говоров — бывший офицер кол-
чаковской армии, Константин Рокоссовский, 

пострадавший в годы предвоенных репрессий, 
любимец армии и народа, решительно отказал 
в просьбе Хрущеву участвовать в поношении 
Сталина, за что тут же был отправлен в отстав-
ку, Иван Черняховский — сирота, деревенский 
пастушок.

Субъекты внешних специальных информа-
ционно-идеологических воздействий утвержда-
ют, что Сталин уничтожил весь офицерский кор-
пус и поэтому воевать с немцами было неко-
му. Кто же разрабатывал наши победы под Мо-
сквой, Сталинградом, от Курской дуги до Берли-
на, в Польше, Венгрии, Чехословакии, Болгарии, 
Румынии, Маньчжурии? Немецкие, английские, 
французские, американские, японские генера-
лы? В 1943 году советская промышленность 
дала фронту более трёх тысяч боевых самоле-
тов, а сейчас, в мирное время, и 10 самолетов 
в год не можем получить.

Правда не уничтожена
Внешние специальные информационно-иде-

ологические воздействия, касаемые двух тота-
литаризмов, не применяли руководители «Боль-
шой тройки» ни в отношении Германии, ни в от-
ношении СССР вплоть до начала Западом холод-
ной войны. Тоталитаризм Гитлера — это всее-

динство высшей расы, то есть немцев, ее пра-
ва господствовать над миром, считать славян 
недочеловеками. Советское руководство призы-
вало советский народ, воинов Советской армии 
не отождествлять немецких рабочих и крестьян, 
интеллигенцию с гитлеровцами. Советских во-
еннопленных фашисты убивали голодом, в га-
зовых печах, в крематориях. А немецкие воен-
нопленные получали тот же продовольственный 
паек, что и советские граждане. Лучше всего 
к России относятся бывшие немецкие военно-
пленные, потому что они сами видели отноше-
ние к ним советских людей. Гитлеровцы стре-
мились завоевать весь мир, чтобы стать госпо-
дами, а все остальные народы сделать своими 
рабами. СССР освободил Европу от гитлеров-
ского фашизма.

Создание антигитлеровской коалиции во вре-
мя Второй мировой войны — величайшая по-
беда Сталина и советского народа: СССР вы-
рвался из вражеского окружения. Резун в «Ле-
доколе» утверждает, что Сталин готовился пер-
вым напасть на Германию, но Гитлер, мол, все-
го-навсего упредил его. Сталин не мог этого сде-
лать по той простой причине, что тогда бы Со-
ветский Союз остался в полной международной 
изоляции, что было бы для него самоубийством.

Сталина обвиняют в заключении амораль-
ных секретных протоколов с Гитлером, касае-
мых установления сфер влияния в Восточной 
Европе, но при этом не упоминают о тайных 
соглашениях с Рузвельтом и Черчиллем о раз-
деле Европы в Ялте и с Трумэном в Потсдаме 
в 1945 году, которые предопределили послево-
енное устройство мира. Те, кто обвиняет Ста-
лина во вводе войск в Прибалтику, словно не 
понимают, что в противном случае Гитлер за-
ставил бы прибалтийские республики воевать 
на его стороне.

Литву, впрочем, как и Украину, да и все быв-
шие республики СССР в современных их гра-
ницах создали Советский Союз, Сталин. Оче-

видно, в благодарность за это, если верить 
СМИ, в Литве подумывают о том, чтобы предъ-
явить России счет за оккупацию литовской 
территории.

Субъекты внешних специальных информа-
ционно-идеологических воздействий облада-
ют неограниченными финансовыми возмож-
ностями, действуют активно, систематически, 
агрессивно, не таясь. Их продукцией завалены 
книжные магазины. Даже в военных вузах пре-
обладают книги, например, Резуна, Гудериана, 
Глэнца, Бешакова. Президент РФ делает заяв-
ление о недопустимости фальсификации исто-
рии, а она благодаря стараниям извне и изну-
три только большие обороты набирает.

И тем не менее, несмотря на то, что уже 
много десятилетий субъекты внешних специ-
альных информационно-идеологических воз-
действий в своих целях используют в этом «на-
учном направлении» все новые архивные ма-
териалы, правду о Великой Победе советского 
народа в Великой Отечественной войне 1941–
1945 годов в сознании россиян им так и не уда-
лось уничтожить.

Леонид Баринов, 
кандидат философских наук, 

«Военно-промышленный курьер».
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Южная Корея нацелит 
на КНДР новые ракеты

Министерство обороны Южной Кореи на-
мерено закупить у США ракеты-перехватчи-
ки SM-3, которые будут размещены на бое-
вых кораблях, оснащенных системами «Ич-
жис». Стороны не скрывают, что новые си-
стемы будут направлены в первую очередь 
против ракет КНДР.

Пока Южная Корея имеет в наземном 
компоненте ПРО лишь ракеты РАС-2 «Пэтри-
от», которые предназначены для поражения 
в первую очередь самолетов, но не ракет.

Недавно начальник Объединенного коми-
тета начальников штабов Вооруженных сил 
США генерал Мартин Демпси заявил, что 
«сейчас настало время, когда следует на-
чать поиски вариантов создания архитек-
туры противоракетной обороны с участием 
США, Японии и Южной Кореи».

По мнению некоторых, приобретение Се-
улом SM-3 станет одним из шагов подключе-
ния Юга к региональной ПРО США. Сама же 
Корея официально заявляет, что будет соз-
давать собственную ПРО, а не участвовать 
в той системе, которую создали Вашингтон 
и Токио.

Угроза птичьего гриппа 
нарастает в Китае

За прошедшую неделю в Китае было от-
мечено 19 новых случаев заболевания грип-
пом H7N9, который называют «птичьим 
гриппом». Таким образом, общее число ин-
фицированных достигло 127 человек, из 
них 26 поправились, а еще 26 скончались.

В настоящее время «птичий грипп» за-
фиксирован пока только на территории ма-
терикового Китая и Тайваня. Вместе с тем, 
если в самом начале появления вируса боль-
ные были лишь из восточных районов стра-
ны, то теперь случаи заболевания есть поч-
ти по всей стране. В то же время предста-
вители минздрава КНР не сообщали о слу-
чаях передачи гриппа от человека к чело-
веку. Основным источником заражения по-
прежнему считается домашняя птица.

Эксперты Всемирной организации здра-
воохранения предупредили о «серьезной 
опасности» нового штамма гриппа H7N9, 
который называют «птичьим гриппом». Спе-
циалисты ВОЗ считают этот вирус «одним из 
наиболее смертельно опасных».

Сирия пресечёт любую 
новую агрессию Израиля

Сирия незамедлительно ответит на лю-
бую новую агрессию со стороны Израиля. 
Об этом, как сообщает кувейтская газета 
«Ар-Рай», Башар Асад предупредил Вашинг-
тон в послании.

В частности, сирийский лидер сооб-
щил, что «хочет получить ответ в течение 
24 часов». «Если Израиль вновь прибегнет 
к агрессии, тогда это будет рассматривать-
ся как объявление войны. После уже не бу-
дет никаких предупреждений и изучения от-
ветной реакции», — говорится в послании.

В нем также отмечается, что вооружен-
ным силам отданы приказы развернуть со-
временные российские ракетные комплек-
сы класса «земля-земля» и «земля-воздух». 
«Они отреагируют незамедлительно, не за-
прашивая разрешения командования», — 
подчеркивается в письме.

Между тем, источники в «Хезболлах» 
опровергли «Ар-Рай» появившуюся ранее 
информацию о том, что израильским уда-
рам подверглись конвои или склады с совре-
менным оружием ливанской шиитской груп-
пировки. Они утверждают, что целью воз-
душных рейдов были артиллерийские пози-
ции в районе горы Касьюн, с которых ве-
дется обстрел оплотов мятежников в Дарае 
и регионах Восточная и Западная Гута вбли-
зи столицы.

По данным «Хезболлах», в налетах, ко-
торые были осуществлены при совместной 
«арабо-израильско-американской коорди-
нации», погибли и пострадали более 150 
человек.

По материалам информагентств.

Пульс планеты

Активисты Большекаменского 
местного отделения КПРФ восста-

новили памятники двух захоронений 
красных партизан на кладбище села 
Романовка. В своё время сделанные 
довольно основательно металличе-
ские обелиски более чем за двадцать 
лет пришли в довольно плачевное со-
стояние: покосились, поржавели, мо-
гилы заросли бурьяном. С одного обе-
лиска местные вандалы сорвали ме-
таллическую мемориальную доску. Я 
лично всегда испытывал угрызения со-
вести за состояние памятников, ког-
да приходилось бывать на кладбище. 
Красные партизаны, павшие за всех 
нас в далёком 1919 году, заслужива-
ли всё же лучшей участи. Но, наконец-
то, этому убогому состоянию захоро-
нений пришёл конец. 

По инициативе первого секретаря Больше-
каменского горкома КПРФ А.П.Акимова была 
выполнена довольно серьёзная и сложная ра-
бота по реставрации обелисков, причём с при-
влечением современной техники, которую пре-
доставил директор ООО «Сим-сим» Павел Вик-
торович Рыжаков. Радует, что всё было сде-
лано собственными руками. Особая благодар-
ность нашему товарищу Евгению Ивановичу 
Выродову, который выполнил основные рабо-
ты. В субботнике приняли участие активисты 
местной партийной организации С. Н. Оста-
пенко и А.А.Горшков, а также ученики 8 и 9 
классов Романовской средней школы № 25.

А 1 мая мы провели небольшую церемо-
нию открытия отреставрированных памятни-
ков, на которую собрались основные участни-
ки реставрации. Побеседовали, а я рассказал 
собравшимся историю этих захоронений. Она, 
вкратце, такова.

В 1919 году на всех станциях Сучанской 
железнодорожной ветки стояли гарнизоны 
интервентов. Они охраняли железную дорогу, 
по которой вывозили во Владивосток сучан-
ский уголь. Он был нужен для военно-морского 
флота интервентов, базировавшегося в бухте 
Золотой Рог, а также для судов США, Японии 
и Китая, которые доставляли сюда все виды 
довольствия для огромной оккупационной ар-
мии, захватившей все более или менее значи-
мые пункты Дальнего Востока от Владивосто-
ка до Хабаровска и Благовещенска.

И вот в мае 1919 года в Военно-революци-
онном штабе Ольгинского уезда, который на-
ходился тогда в селе Фроловка и, по сути, ру-
ководил партизанским движением юга Примо-
рья, родилась идея — нанести удар по гарни-
зонам интервентов, расположенным на стан-
циях Сучанской ветки и уничтожить их. А за-
одно и вывести из строя саму железную доро-
гу, прервать поставки угля, для чего взорвать 

подъёмники на горных перевалах.
Гарнизоны интервентов размещались на 

станциях Озёрные Ключи (американцы), Шко-
тово (американцы, канадцы, японцы, чехи), Ро-
мановка (американцы), Новонежино (амери-
канцы), Кангауз (американцы). На станциях Су-
чанской рудничной узкоколейки Тахэ, Тасино, 
Моленный Ключ, Бархатная, Фанза, Сица раз-
мещались японцы и китайцы. Замечу, что сей-
час почти всех этих станций рудничной узко-
колейки, как и её самой, уже не существует.

Станций было много, а партизанских сил 
на все станции не хватало. Поэтому было ре-
шено нанести удар по основным гарнизонам 
и напасть на станции в Романовке (здесь был 
разъезд), в Новонежино, Кангаузе, Тасино, 
Моленном Ключе, Бархатной и в Сице. Опера-
ция была назначена на 12 июня, и возглавил 
её проведение Сергей Георгиевич Лазо, кото-
рый 28 мая на митинге в селе Фроловка был 
избран командующим партизанскими отряда-
ми Приморья.

Нападение на Романовку было возложено 
на Цемухинский партизанский отряд, которым 
командовал в то время уже известный коман-
дир, герой гражданской войны Гавриил Мат-
веевич Шевченко. К отряду был присоединён 
и малочисленный Майхинский партизанский 
отряд, под командой Митрофана Лихоткина-
Овчаренко. К моменту начала операции оба 
отряда базировались в селе Новороссия. Г. М. 
Шевченко с некоторой ревностью относился 
к воинской известности С. Г. Лазо и отказался 
от участия в операции под надуманным пред-
логом болезни. Командование сводным отря-
дом принял на себя С. Г. Лазо.

Американский гарнизон в Романовке раз-
мещался недалеко от линии железной дороги, 
примерно на том месте, где сейчас находится 
контора совхоза «Романовский» и ещё дальше 
от неё, в сторону мелиоративной системы. Ла-
герь был палаточным, его окружали окопы со 
стрелковыми ячейками. В особых окопах даже 
размещались орудия и пулемёты.

Цемухинский отряд ночью совершил марш 
из Новороссии через Нововасильково до 
Колодезной Пади и оттуда к рассвету подо-
шёл к Романовке. По лугу партизаны подош-
ли вплотную к лагерю и едва только начало 
светать, они открыли огонь. Благодаря такой 
внезапности, много американцев было убито 
и ранено именно в эти первые минуты боя. 
Но затем американцы сумели организовать 
сопротивление. Однако натиск партизан воз-
растал. В разгаре боя случилось следующее 
событие.

В селе на улице Парковской стоит дом № 6. 
Он построен уже в советское время, а тогда, 
в 1919 году на его месте стоял дом крестья-
нина Мины Филипповича Пастухова. И вот он 
увидел из своего окна, как по улице к линии 
железной дороги бегут американские солдаты 

с пулемётами, чтобы подняться на сопку, ко-
торая нависает над железной дорогой, прой-
ти по её склону и с высоты открыть огонь во 
фланг партизанам. А, между тем, среди парти-
зан находился сын Пастухова — Никифор. Воз-
можно, именно это обстоятельство стало при-
чиной того, что Мина Филиппович взял свою 
охотничью винтовку системы Бердана, выско-
чил в огород, засел за забором и открыл при-
цельный огонь по американцам. А стрелял он, 
охотник — промысловик, без промаха. Гром-
кие выстрелы и облако порохового дыма сразу 
же обнаружили Пастухова. И хотя после каж-
дого выстрела он менял позицию, американ-
цы всё же сумели достать его пулемётной оче-
редью. Мина Филиппович был убит, но перед 
этим он сумел уложить около десятка амери-
канских солдат. К тому времени бой закончил-
ся, партизаны ворвались в лагерь интервен-
тов, а уцелевшие американцы побежали по ли-
нии железной дороги в Шкотово.

На поле боя осталось около 40 трупов аме-
риканцев. Было захвачено 32 пленных, кото-
рых партизаны увели с собой в Новороссию. 
Позже их обменяли у американцев на про-
довольствие и медикаменты. Потери отряда 
в бою составили двое убитых партизан: Семё-
нов — командир батальона, и Лабузов, а так-
же Мина Пастухов. Похоронили их в этот же 
день втроём в братской могиле на сельском 
кладбище. У могилы состоялся траурный ми-
тинг, на котором выступил С. Г. Лазо.

Могила эта сохранилась до нашего вре-
мени. Первоначально на ней был установлен 
большой дубовый крест, который постепенно 
обветшал. А в 1934 году стараниями политра-
ботников авиационного полка, который бази-
ровался на только что построенном в Романов-
ке аэродроме, на могиле был установлен вы-
сокий металлический обелиск, который про-
стоял до наших дней. На нём установлена ме-
таллическая мемориальная доска с таким тек-
стом: «Погибшим в бою с американо-японски-
ми интервентами и белогвардейцами за сво-
боду и независимость Советского Приморья 
в 1919 году Пастухову, Семёнову, Лабузову».

На кладбище села Романовки находится 
ещё одно захоронение партизан, отмеченное 
обелиском точно такого же вида. На мемори-
альной доске надпись: «Погибшим от руки аме-
риканских палачей в 1919 году жителям села 
Романовки Зубкову П. С., Бойко М. Г., Супру-
нову В. П., Печерице А. С.». 

Двое последних: Супрунов Василий Тимофе-
евич — 30 лет и Печерица Яков Семёнович — 
16 лет — это жители Романовки, но не парти-
заны (их инициалы на доске указаны неверно). 
Достоверных сведений об обстоятельствах их 
гибели нет. Но погибли они на следующий день 
после боя 13 июня 1919 года и достоверно то, 
что они были застрелены американцами. Мож-
но лишь предположить следующее. 13 июня 
в Романовку прибыли американские отряды 
из Шкотово и Новонежино — собирать трупы 
солдат и заниматься ликвидацией лагеря. Воз-
можно, Супрунов и Печерица случайно оказа-
лись рядом и американцы, приняв их за пар-
тизанских лазутчиков, застрелили.

Зубков Пётр Сидорович, 21 год, и Бойко 
Михаил Григорьевич, 18 лет, — это партиза-
ны Цемухинского отряда. Обстоятельства их 
гибели таковы. На лугах между деревнями Ца-
рёвка и Речица существовала пасека Помы-
канова. В конце июня на неё пришли четве-
ро партизан, которые имели задание наблю-
дать за передвижениями белых и интервен-
тов. Для прикрытия своей деятельности они 
занимались заготовкой сена на сенокосе се-
мьи Бойко. 30 июня Михаил Бойко и Пётр Зуб-
ков с пасеки пошли в Романовку, взяли там 
лошадь и поехали назад, на пасеку. По дороге 
их догнали конные колчаковцы. Расспросили, 
куда едут, кто такие и, очевидно, заподозрив 
в них партизан, засекли нагайками насмерть. 
Похоронили ребят в той же могиле, где уже ле-
жали Супрунов и Печерица. А в 1934 году на 
их могиле те же романовские авиаторы поста-
вили металлический обелиск.

Вот такова история этих захоронений. Не 
так и много партизанских могил, оставшихся 
в районе с 1919 года. Но те, что есть, надо 
беречь. И местное отделение КПРФ сейчас бу-
дет следить за состоянием отреставрирован-
ных захоронений, регулярно подновлять внеш-
ний вид памятников.

Ю.А. Машков, 
г.Большой Камень. 

Фото автора.

Как приморские партизаны 
громили американцев
Коммунисты и их сторонники обновляют 
памятники жертв интервентов и белогвардейцев

Память
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Стараниями демократической, в мас-
се своей, «желтой прессы», и некото-

рыми российскими т.н. «учеными-экспер-
тами» нам усиленно насаждают мифы, 
устойчивые штампы, стереотипы о том, 
что КНДР, наш ближайший сосед, — это 
«отсталая» страна, вечно голодающая, 
с бесконечными очередями за продоволь-
ствием, но грозно потрясающая «отста-
лым» вооружением. 

Эта примитивная картинка весьма далека от 
действительности. Достаточно напомнить, что 
Северная Корея — космическая держава, кото-
рая запускает спутники. Это — ракетная держа-
ва, имеющая свои современные средства достав-
ки боеприпаса.

Мы к этому состоянию пришли к 1957 году, че-
рез сорок лет после революции, дважды восста-
навливая народное хозяйство: первый раз в 1917-
1922 гг, разрушенное интервентами и своей «пя-
той колонной» — белогвардейцами, второй раз — 
в годы Великой Отечественной войны, уничтожен-
ное наймитами империализма — немецкими фа-
шистами и их союзниками. 

Корейцы смогли совершить это через 55 лет, 
также дважды восстанавливая свою экономику, да 
еще в условиях раздела страны и нации, под не-
прекращающимся экономическим, финансовым, 
техническим давлением со стороны США и ряда 
других стран.

В КНДР ученые и военные инженеры сумели 
создать ракеты средней дальности действия на ав-
томобильном шасси, чего не смогли сделать ни мы, 
ни американцы. Северные корейцы создали свой 
танк, не уступающий современным американским 
и европейским аналогам.

Вспомните, что после разрушения Советского 
Союза и социалистического лагеря Северная Ко-
рея, которая ориентировалась на экономическое 
сотрудничество с СССР и странами Варшавско-
го договора, осталась в изоляции. И это больно 
ударило по ее экономике. Все последние 20 лет 
КНДР находится в экономической и военной бло-
каде, что значительно замедлило развитие стра-
ны, но не остановило его. Интересно, сколько бы 
дней продержались американцы в такой блокаде?

Да, корейцам пришлось испытывать недоста-
ток продовольствия. Зато целого ряда проблем им 
удалось избежать. У них нет преступности, корруп-
ции, наркомании, жилищной проблемы, чего в изо-
билии имеется в нашей стране. Будучит недавно 
в КНДР и разговаривая с корейцами, которые 
раньше трудились у нас во Владивостоке, вдруг вы-
яснилось интересное обстоятельство: на вопрос, 
как им понравился Владивосток, последовал не-
ожиданный ответ: «очень понравился, но почему 
у вас так мало строят жилья, и почему те кварти-
ры, которые вы строите, такой маленькой площа-
ди? У нас, в КНДР, сейчас строят квартиры не ме-

нее 100 квадратных метров!». 
В КНДР мы не встречали нищих, пьяных, бездо-

мных взрослых и детей. Страна развивается. Ста-
рики одеты еще весьма скоромно, люди среднего 
возраста также еще экономят на одежде, предпо-
читая темные тона, а вот дети уже одеты в разно-
образные цветные одежды. Их много на улицах: 
идут и отрядами, и поодиночке; много во дворах: 
ребята заняты всевозможными играми или спе-
шат на занятия в музыкальных, спортивных, тан-
цевальных и других секциях. Улицы чистые, ухо-
женные. Светофоры питаются от солнечных бата-
рей — а где у нас вы увидите на улице солнечные 
батареи? Одна болтовня воров-политиков о «мо-
дернизации», да и та прекратилась — некогда, 
надо спасать капиталы в оффшорах!

Сохраняются и процветают бесплатная медици-
на, бесплатное образование, строится бесплатное 
жилье. Немало у граждан КНДР и других социаль-
ных льгот. Живут они пусть и скромно, но, пример-
но, на одном уровне. Того углубляющегося социаль-
ного неравенства, как в России, нет, и это создает 
в соседней стране почву для единства общества.

В последние годы КНДР выходит из состояния 
«отсроченной войны», в которое ее ввергли аме-
риканские вояки, что создало условия для прове-
дения экономических и демократических реформ. 
Но подходят к этим преобразованиям вдумчиво, 
постепенно, расчетливо, а не так, как у нас в Рос-
сии — «поспешили и всех насмешили».

Во всем мире внедряются товарно-денежные 
отношения как важнейшие регуляторы роста эко-
номики. Только результаты различные. Почему-
то самые низкие показатели у нас, в России. По-
этому наш «опыт» носит скорее негативный ха-
рактер — чего ни в коем случае нельзя делать. 
В КНДР серьезно изучается опыт преобразований 
в КНР, там сохранили ведущую роль Коммунисти-
ческой партии, и результаты у них иные, чем в Рос-
сии. Много симпатий высказывается в отношении 
опыта Вьетнама — там удалось сохранить социа-
листическую идеологию, социалистическую эконо-
мику и при этом показывать высокие темпы роста. 
И в Китае, и во Вьетнаме темпы роста составля-
ют от 13 до 15 процентов. Нам такие показатели 
явно не по плечу.

Сегодня взгляды всего мира прикованы к КНДР. 
В Северной Корее к власти пришли молодые руко-
водители во главе с Ким Чен Ыном. 

Мне посчастливилось в прошлом году увидеть 
его достаточно близко во время парада. Молодой, 
энергичный, но главное — с интересом относит-
ся ко всему окружающему. Это человек, которо-
му не безразличны жизнь простого народа и судь-
ба его страны. Вот что он сказал во время беседы 
с ответственными работниками ЦК Трудовой пар-
тии Кореи 6 апреля 2012 г.: «Дело руководящих 
работников — посвятить всех себя на благо наро-
да. Не для них существует народ, а они для народа. 

… раз ты руководящий работник — всегда думай 
прежде всего о народе, обращай первоочередное 
внимание на вопрос, касающийся жизни населе-
ния, постоянно размышляй и всей душой старайся 
помогать народу в решении наболевших проблем 
в быту, делай больше добрых дел на благо народа». 

Это не те высказывания, которые иные полити-
ки допускают в адрес народа: «совки», «красно-ко-
ричневые», «быдло». И это не то мировоззрение, 
которое представлено в сентенции: «работаю, как 
раб на галерах». Здесь иное. В КНДР утвердилась 
подлинно народная власть, и она все делает для 
улучшения жизни народа! А вот в России народная 
власть была уничтожена, а воцарилась власть оли-
гархата, бюрократии и криминала, поэтому и ре-
зультатов нет!

За прошедшие трудные годы в КНДР была соз-
дана современная промышленность, сформиро-
вана и армия, способная защитить самостоятель-
ность и независимость страны. Молодое поколе-
ние политиков и ТПК взяли курс на укрепление ма-
териального положения народа, увеличение его 
благосостояния. Это не нравится империалистам 
и их пособникам. Для того, чтобы сбить КНДР с но-
вого курса созидания и мирного развития, они пы-
таются всячески её оболгать, а то и устраивают 
провокации. Вспомним, какой шум подняла зару-
бежная пресса вокруг подрыва южнокорейского 
корвета. Собралась экспертная комиссия, северо-
корейских представителей туда не пустили. Пошу-
мели-пошумели и неожиданно замолкли. Выясни-
лось: подрыв произошел внутри корабля, а следы 
взрывчатки показывают ее западно-германское 
происхождение. 

В этом году, во время американо-южнокорей-
ских манёвров, стратегические бомбардировщики 
США имитировали атомную бомбардировку. Анало-
гичные провокации устраивались и раньше на про-
тяжении многих лет. КНДР вынуждена создавать 
собственное в том числе и ядерное оружие, спо-
собное держать агрессоров в отдалении.

В последнее время мировые СМИ, да и наши 

доморощенные «эксперты» бьют неустанно в «коло-
кола»: какой опасный сосед появился у наших гра-
ниц! Вот что заявил президент Академии геополи-
тических проблем, генерал-лейтенант Л.Ивашов: 
«Ядерная угроза со стороны Северной Кореи ис-
ключена. Даже по американским данным, она име-
ет сегодня только 8 ядерных устройств, но не бо-
еголовок. 12 марта глава национальной развед-
ки США представлял сенатской комиссии доклад, 
в котором угрозу применения ядерного оружия 
Кореей и Ираном отнес к числу второстепенных 
угроз, где-то на 7-8 позиции. Более реальной опас-
ностью в этом докладе названа киберугроза. То 
есть американцы не считают ядерные удары воз-
можными, но поиграть на этом они могут. Ведь 
посмотрите, какую политику проводит США. Их 
принцип — заставить воевать арабов против ара-
бов, мусульман против мусульман, желательно что-
бы русские друг с другом дрались, китайцы — со-
сед с соседом, а корейцы северные дрались с юж-
ными. И тогда американцы всегда востребованы 
и могут решать свои глобальные с задачи». 

За информационным «шумом» о «военной угро-
зе» со стороны Северной Кореи скрывается дей-
ствительная угроза, которую несут американские 
ядерные заряды, числом в 950-1000 единиц, ко-
торые складированы на территории Южной Кореи 
еще с конца 50-х годов прошлого века. Это ядер-
ное оружие массового поражения и средства его 
доставки несут действительную угрозу всем сосе-
дям: Вьетнаму, Лаосу, Мьянме, Индии, Таиланду, 
КНР и др. Составляют они действительную угрозу 
безопасности и Российской Федерации, особенно 
ее территориям на Дальнем Востоке, и особенно 
Приморскому краю. Но вспоминать об этом нашим 
«экспертам-ученым» невыгодно — им доллар глаза 
закрыл! В этом, надо полагать, и кроется истинная 
причина той шумихи, которая подняли «демокра-
тические» СМИ по поводу событий, происходящих 
у наших добрых соседей — в КНДР.

Г.Петрович, 

кандидат философских наук,

По Евроньюс показывают ликую-
щего японского премьера Синдзо 

Абэ, он окрылён предложением Вла-
димира Путина решить наконец-то про-
блему Южных Курил. 

Ранее японцы в одностороннем порядке 
провозгласили свой суверенитет над этими 
сказочно богатыми островами (Итуруп, Куна-
шир, Шикотан и Хабомаи), ссылаясь на дву-
сторонний Трактат о торговле и границах 1855 
года. Путин символически признал японские 
права, подарив своему новому «другу» бутыл-
ку вина разлива именно 1855 года в ответ 
на преподнесенные ему «бусы» (костюм гор-
нолыжника). Мог бы добавить также бутылку 
разлива 1905 года — ведь в тот год после по-
ражения любимого ныне в Кремле и Патриар-
хии «святого» Николая II был заключен Пор-
тсмутский мирный договор, оставлявший япон-
цам Южный Сахалин, Курилы, Ляодунский по-
луостров и т.д.

Разумеется, сейчас включится путинская 
пропаганда о благости «вечной дружбы» меж-
ду Японией и Россией и совместного «освое-
ния» южнокурильских ресурсов. Мусолить бу-
дут высказанные в 1956 году обещания Хру-
щева обсуждать с японцами вопрос о статусе 
Южных Курил. Подчеркиваться будет «забота» 
Путина о простых русских людях, оказавших-
ся на далеких островах, и о строительстве для 
них коттеджей на материке (возможно, оста-
вят русских для японцев, пусть ассимилируют-
ся). Демагогии и вранья не занимать, дадут 
денежку журналюгам и телеговорунам, убедят, 
в чём угодно и восславят «лидера и отца на-
ции», дело нехитрое, рейтинг подскочит...

С точки зрения государственных, стратеги-
ческих, геополитических интерсов России во-
обще не должен даже обсуждаться вопрос 
о русской собственности на Южные Курилы. 
Это — аксиома! Эти территории добыты кро-
вью наших предков, нашей Великой Победой. 

Постыдился бы предавать нашу славу в канун 
Дня Победы. 

В ноябре 2004 года через месяц потайной 
и неожиданной даже для верхов сдачи китай-
цам наших стратегических островов на Аму-

ре вознамерился Путин отдать японцам Юж-
ные Курилы, но тогда удалось его остановить. 
Даже сахалинские депутаты выступили с рез-
ким протестом. Однако с тех пор ситуация из-
менилась. Все депутаты под контролем. Если 
кто-то вякнет против — его просто лишат ман-
дата, разорят бизнес, посадят (предлог всег-
да найдётся).

Тем не менее надо бить в самодельные рын-
ды и кричать «караул!», ибо внаглую грабят на-
следие наших отцов и дедов, добытое в трудах 
и бою. Аргумент о ненужности Южных Курил, 
поскольку-де они лишь обременяют бюджет, — 
отметаю. Если вдруг когда-нибудь Россия до-
станется нешкурным патриотам-модерниза-
тором, то они с толком во благо нынешнего 
поколения распорядятся ресурсами всех рус-
ских территорий, даже самых далеких и ныне 
пустынных и заброшенных. Неужели ничему 
не учит исторический опыт, та же бездарная 
сдача Аляски! Или сдача позиций в Германии 
и Восточной Европе четверть века назад, не 
говоря уж о Русской катастрофе-1991. 

Увы, пока наблюдаем, как некогда великий 
русский народ равнодушно-самопредательски 
воспринимает сдачу своей территории и сво-
ей истории.

skurlatov.livejournal.com/2...

Оголтелая ложь о КНДР
Что же происходит у наших соседей?

Грабят внаглую
Путин окончательно решил даровать Курилы японцам?

Достоинство и скромность

Земли много, земли не жалко...
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На «Драконах» 
могут гонять все

В канун Дня российской молодежи, 23 
июня, на акватории Спортивной гавани 
пройдут соревнования смешанных команд 
молодежных общественных объединений, 
власти, бизнеса и СМИ Владивостока по 
гребле на лодках класса «Дракон». Органи-
заторами соревнований выступили круглый 
стол молодежных общественных объедине-
ний города Владивостока, управление по 
делам молодежи администрации города со-
вместно с федерацией гребли на байдар-
ках и каноэ.

Напомним, что впервые соревнования 
прошли в 2009 году, когда представители 
молодежных общественных организаций 
решили, что знакомство, дружба и встре-
чи на полях спортивных сражений приведут 
к наиболее эффективному взаимодействию 
и в разных областях общественной жизни. 
В 2010 году в соревнованиях уже принима-
ли участие не только представители моло-
дежных объединений, но и представители 
власти, бизнеса и СМИ города.

Для участия в предстоящих соревновани-
ях необходимо до 20 мая отправить заяв-
ку на электронную почту:dolmatova88@mail.
ru или зарегистрироваться по тел.: (423) 
269-56-08 (Елена Долматова).

Как сообщили организаторы, в тече-
ние июня для участников будут проведе-
ны тренировки по гребле на лодках класса 
«Дракон». В состав команды должны вхо-
дить 5 человек, достигших 18-летнего воз-
раста, желательно присутствие в команде 
девушек.

В Приморье заверши-
лось открытое первен-
ство по шахматам

На базе отдыха «Морской берег» завер-
шилось открытое первенство Артемовско-
го городского округа. Победителем главного 
турнира стал Расул Мусаев, сообщает шах-
матная федерация Владивостока.

Соревнования проходили с 28 апреля по 
2 мая. К соревнованиям допускались шах-
матисты всех возрастов и разрядов.

По итогам соревнований спортсмены, за-
нявшие 1-2-3 место в каждой группе, были 
награждены грамотами и медалями.

Также в рамках первенства прошли тур-
ниры с нормой 3-го разряда, с нормой 2-го 
разряда, а также рейтинговый турнир с нор-
мой первого разряда.

Им не оказалось 
равных в экстриме

Сотрудники филиала «Приморская гене-
рация» ОАО «ДГК» приняли участие в юби-
лейных, десятых, экстремальных гонках 
«Кавалеровская петля». Приморские энер-
гетики стали самыми многочисленными из 
участников соревнований по количеству 
представителей одной компании, сообщи-
ли в пресс-службе «ДГК».

В этом году из различных городов и по-
селков Приморья на соревнования приеха-
ло 68 участников. Приморскую энергетику 
представляли работники Артемовской ТЭЦ 
и Владивостокской ТЭЦ-2, Партизанской 
ГРЭС, а также аппарата управления филиа-
ла «Приморская генерация», в общей слож-
ности более 10 человек. Все они уже не 
первый год приезжают в Кавалерово испы-
тать свои силы в мультигонке.

По итогам соревнований первое место 
в личном зачете мужских связок заняли 
Константин Гирич (Владивостокская ТЭЦ-2) 
и Александр Вишневский, прошедшие всю 
дистанцию с результатом 7 часов 4 минуты. 
Среди женских связок в этом году не было 
равных Елизавете Астраханцевой (управле-
ние филиала «Приморская генерация») 

По материалам информагентств.

Спорт Отметили юбилеи
1 мая

Лидия Павловна Чеботарь, член КПРФ, 
проживающая в с. Анучино Анучинского 
района;

Сергей Иванович Темченко, член 
КПРФ, проживающий в г.Лесозаводске.

2 мая
Фёдор Петрович Халиман, член КПРФ, 

проживающий в г.Владивостоке;
Валентина Александровна Кутня-

кова, член КПРФ, проживающая в 
с.Маргаритово Ольгинского района;

Мария Юрьевна Дейнар, член КПРФ, 
проживающая в г.Владивостоке.

3 мая
Валентина Фёдоровна Акулова, член 

КПРФ, проживающая в пос.Пограничный 
Пограничного района;

Наталья Викторовна Зинина, член 
КПРФ, проживающая в с.Андреевка Яков-
левского района.

5 мая
Яков Иванович Воронов, член КПРФ, 

проживающий в г.Уссурийске.

6 мая
Анатолий Яковлевич Ракин, член 

КПРФ, проживающий в с.Пожарское По-
жарского района.

7 мая
Пётр Фёдорович Вовк, член КПРФ, про-

живающий в г.Большой Камень.

К о м и т е т 
П р и м о р с к о -
г о  к р а е в о -
го отделения 
КПРФ сердеч-
но поздравля-
ет юбиляров 
и желает им 
крепкого здо-
ровья, счастья, неиссякаемой веры 
в социализм, в лучшее будущее на-
шей Родины!

9 мая в Кирове на городские ули-
цы выйдут 39 машин с изображе-

нием Сталина и праздничным оформ-
лением. Акцию готовят кировские 
предприниматели. Сейчас за свой 
счёт они оформляют автомобили 
в мастерских. Также будет курсиро-
вать троллейбус родом из 70-х годов 
20 века. Ветераны и все желающие 
смогут прокатиться на нём совер-
шенно бесплатно.

Как стало известно «Первоисточнику», води-
тель и кондуктор в военной форме будут прово-
дить в троллейбусе экскурсию по городу. Из ди-
намиков прозвучат любимые песни военных лет. 
А на память от поездки у пассажиров останут-
ся георгиевские ленточки и билетики, которые 
можно будет пробить в компостере.

— Изначально предполагалось, что поезд-
ка будет бесплатной только для ветеранов. Но 
транспортное управление вышло с предложени-
ем абсолютно всех возить безвозмездно. По-
этому любой кировчанин сможет прокатиться 
на троллейбусе, потратив при этом только своё 

время, — объяснила зам. главы горадминистра-
ции Светлана Шумайлова.

Кстати, в традиционном параде к шествую-
щим присоединится «Бессмертный полк». Его 
участники выйдут с фотографиями своих род-
ственников, когда-то защищавших страну от 
фашистских захватчиков.

Панорама Сталинградской битвы разме-
стится на огромном баннере в районе костё-
ла. Всем желающим кировские историки будут 
рассказывать о том, как проходило то величай-
шее сражение.

Накануне майских праздников пер-
вый секретарь комитета Примор-

ского краевого отделения КПРФ, руко-
водитель фракции коммунистов в Зако-
нодательном Собрании региона Влади-
мир Гришуков, представители Примор-
ского краевого общероссийского об-
щественного женского движения «На-
дежда России» Татьяна Еськова, Ла-
риса Ткаченко, Тамара Юшина прове-
ли классный час в подшефной сред-
ней школе № 52. С большим интере-
сом слушали школьники о борьбе со-
ветского народа против фашистского 

нашествия, о героической обороне 
Сталинграда. 

Ребятам был показан документальный фильм 
о Великой Отечественной войне, а также проде-
монстрированы агитационные плакаты военно-
го времени. С восторгом восприняли школьники 
стихотворение Тамары Юшиной, посвящённое 
70— летию Сталинградской битвы. Было задано 
много вопросов, а одна ученица в свою очередь 
показала гостям фотографию боевой винтовки 
образца 1942 года, которую подарили её отцу.

Руководство школы поблагодарило гостей за 
проведение открытого классного часа.

Соб.инф. 

Недавно в Доме общественных орга-
низаций г.Артёма прошло не совсем 

обычное мероприятие. Здесь в присут-
ствии ветеранов Великой Отечественной 
войны, видных общественников, руково-
дителей Артёмовского местного отделе-
ния КПРФ и сотрудников администрации 
города тридцать школьников (это целый 
класс!) были приняты в пионеры.

Как и полагается, учащиеся дали торжествен-

ную клятву на верность идеям пионерии. К ним 
со словами поздравлений и напутствий обрати-
лись уважаемые в Артёме люди: ветераны, ор-
деноносцы, коммунисты, представители исполни-
тельной и законодательной властей. Не обошлось 
в этот день без подарков: юным пионерам, по-
мимо отрядного флага и барабана, вручили су-
вениры, торты.

Заметим, это уже второй массовый приём 
в славное пионерское племя города в течение 

апреля нынешнего года. Ранее красные галстуки 
были повязаны школьникам Артёма на мемориа-
ле Виталия Баневура под Уссурийском. 

Провести посвящение в пионеры торжествен-
но и организовано удалось во многом благода-
ря наставникам молодёжи, коммунистам Римме 
Мурашовой и Галине Кубасовой. Всестороннюю 
помощь пионерии оказывает Артёмовское мест-
ное отделение КПРФ, городской Совет ветеранов.

Ю.Георгиев, г.Артём. Фото автора.

Сталинобусы 
пошли в массы

Классный час 
в подшефной школе

Целый класс принят в пионеры

Поздравляем!Память не убить

Растить патриотов

Взвейтесь кострами, синие ночи!


